Conselleria destina 5,4 millones al Centro de Innovación de la UJI - Mediterráneo - 15/09/2021



Ayer tuvo lugar la reunión mixta de trabajo con la participación de la UJI, presidida por Eva Alcón, y el gobierno de la Conselleria de Educación de Vicent Marzà.

► El conseller Marzà y la rectora, Eva Alcón, colaboran para iniciar las obras en el 2023

CARLA SILLA
csillaferris@epmediterraneo.com

a Universitat Jaume I suma esfuerzos con la Conselleria para el nuevo Centro de Innovación Educativa y Tecnologías Digitales de Castelló, que se situará en el campus universitario y reúne una inversión inicial de 5,4 millones.

La rectora de la Universitat Jaume I de Castelló, Eva Alcón, y el conseller de Educación, Cultura y Deporte, Vicent Marzà, visitaron ayer la parcela donde edificarán las instalaciones. Posteriormente firmaron el protocolo general de colaboración con una primera reunión de la comisión mixta de trabajo. La construcción del centro «podrá arrancar en 2023 con una

☼ El edificio sirve de punto de encuentro para renovarse en el ámbito educativo

inversión en diferentes anualidades para licitar el proyecto del edificio y la dirección de la obra», concretó el conseller.

CARACTERÍSTICAS // Este edificio, de «un alto nivel de eficiencia energética», según destacó Marzà, se alzará sobre una parcela de 900 metros cuadrados con «posible ampliación hasta los 4.000 metros cuadrados situada en el parque científico y tecnológico del Espaitec», puntualizó la rectora de la Universitat Jaume I, Eva Alcón.

El proyecto pretende «mejorar la experiencia en las aulas y las competencias digitales», explicó la rectora. Todo con el objetivo y la posibilidad de, como comentó Alcón, «compartir experiencias y mejorar y potenciar la investigación y la innovación». Una propuesta que surge de la unión de Conselleria de Educación y la UJI siendo referente en el territorio valenciano y «marcando el trabajo dentro de la innovación educativa», manifestó el conseller.

Un centro único en el campus universitario de Castelló que se construye con toda la ilusión, como «un proyecto imprescindible y prioritario», según Alcón. Un espacio como búsqueda conjunta para renovarse pedagógicamente y que los grupos de investigación puedan trabajar en este punto de encuentro desde la Jaume I.

En la misma línea, como aseguró Marzà, inician este recorrido con la premisa de conectar «las experiencias en los centros educativos con el trabajo investigador universitario». La rectora explicó que será en el seno de la comisión mixta, «donde se definirá el programa de necesidades del nuevo centro», como de aquellos servicios «de la Conselleria a los Cefire como de la universidad hacia gru-

pos de investigación educativa».

La reunión mixta de trabajo, presidida por la rectora y el conseller, contó con la participación, por parte de la UJI, del vicerrector de Planificación, Coordinación y Comunicación, Modesto Fabra; la vicerrectora de Estudios y Docencia, Isabel García-Izquierdo; también asistió el vicerrector de Investigación y Transferencia, Jesús Lancis; el comisionado de la rectora para el Impulso Digital, Francesc Esteve; el comisionado de la rectora para la Nueva Normalidad, Vicent Cervera, y el jefe de la Oficina Técnica de Obras y Proyectos, José Roger.

Por parte de la Conselleria de Educación visitaron la parcela en el campus el secretario autonómico de Educación y FP, Miquel Soler; el director general de Infraestructuras Educativas, Víctor García; el director territorial de la Conselleria en las comarcas de Castellón, Alfred Remolar; y el subdirector de Formación del Profesorado, Carlos Sánchez..≡